

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



## Schweizerhaus plant zweiten Biergarten

**Karl Kolarik will nahe der neuen  
Wirtschaftsuniversität Ende 2014  
ein neues Lokal eröffnen.**

[WIEN/RED.] Das Schweizerhaus im Wiener Prater ist eine Institution, nun plant laut dem Nachrichtenmagazin „Format“ dessen Betreiber, Karl Kolarik, einen weiteren Biergarten auf dem Vergnügungsareal: „Es stimmt, wir führen Gespräche. Aber es ist alles noch ein bisschen früh, um darüber zu reden“, wird Kolarik zitiert. Nähere Details zu seinen Expansionsplänen wollte er noch nicht preisgeben, nur so viel: Wahrscheinlich sei es erst Ende 2014 so weit.

Der Biergarten soll sich in der Nähe der künftigen Wirtschaftsuniversität befinden und 1000 bis 1500 Menschen sowie einigen Ringelspielen Platz bieten. Das Bier soll aus dem Münchner Augustinerbräu stammen.

### **Mino Zaccaria verlässt Amarantis**

Neues tut sich auch beim Italiener „Amarantis“ in der Wiener Babenberger Straße. Gastronom Mino Zaccaria, der dort seit zwei Jahren werkt, hat die Zusammenarbeit mit dem Restaurant beendet, berichtet die Zeitschrift Falstaff. Begründet wird das mit Meinungsverschiedenheiten und privaten Angelegenheiten. Ob das Lokal nun schließt, ist unklar.